



KZ Natzweiler-Struthof und Außenlager

- ▼ Stammlager
- Sitz der Kommandantur
- Außenlager

Die Zahl der Außenlager des KZ Natzweiler-Struthof ist in der Wissenschaft noch nicht geklärt. Der vorläufige Stand basiert auf Angaben von Christine Glauning.

Seit der Auflösung des Stammlagers beim Heranrücken der Alliierten im September 1944 befand sich die Kommandantur in Guttenbach/Baden, der Verwaltungsstab zusammen mit der Bekleidungskammer seit November 1944 im nicht weit entfernten Schloß Binau, die Fahrbereitschaft in Neunkirchen, Kreis Mosbach. In der Endphase des Krieges, im Frühjahr 1945, erfolgte eine Verlegung des Kommandanturstabes von Guttenbach nach Stuttgart.

0 25 50 100 km Maßstab 1 : 2,8 Mio.